



Pièces	7 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	310
Prix	882 000 €

Ste-Cécile-les-Vignes

Maison à vendre (84290)

Un superbe portail en fer forgé une fois franchi, vous êtes accueillis par cette surprenante bastide provençale aux murs enduits de chaux aux couleurs Méridionales. Architecturé au milieu d'un parc de 3 500 m² clos et paysagé, agrémenté d'une piscine forme libre et de nombreuses Dépendances, en position dominante profitant une très belle vue, cette propriété ne vous laissera pas indifférents. Baigné de lumière naturelle, sa sobriété, en font un bien unique sous le généreux soleil de provence. La propriété offre une surface habitable de 270 m² de plain-pied. Contactez l'agence cti à ...

Its majestic art portal and its bright lime walls in mediterranean colors welcome you in this surprising provencal bastide. Its park of 3,500 m² enclosed and landscaped, in a dominant position brings a beautiful view. With a free-form swimming pool and many outbuildings. Its architecture combines natural light and sobriety with the generous sun of provence. The property offers a living area of 270 m² on one level. Property for sale by cti immobilier en provence« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

